

## Joe meets Ottmar

Einen Tag nach der großen Meisterfeier des FC Bayern haben sich zwei Lörracher noch einmal in der Arena getroffen, um die abgelaufenen Bundesligasaison Revue passieren zu lassen und einen Blick in die Zukunft zu werfen. Joachim „Joe“ Day, der wie sein Gesprächspartner Ottmar Hitzfeld aus Lörrach stammt und seit einiger Zeit in Puchschlagen im Landkreis Dachau wohnt, interviewte den Erfolgstrainer exklusiv für den Nachrichtensender n-tv. Das Gespräch wird am heutigen Mittwoch, 16.05 Uhr, und am morgigen Donnerstag, 12.30 Uhr und 0.15 Uhr, auf n-tv gezeigt. Mehrfache Ausstrahlungen sind auch auf München.tv geplant.

FOTO: KN

